

花◇めだか通信

—30号—

～中区中土木事務所 公園愛護会・管理運営委員会便り～

年中の見舞い申し上げます



公園の木々もすっかり葉を落とし、大変だった枯葉の清掃も一段落でしょうか。

11月に、土木事務所内のプランターに植えたチューリップの球根は未だ芽が出ていませんが、土中ではしっかり芽吹きの時を待っていると思います。

今年もよろしくお願いいたします。

◇愛護会支援の様子◇

イベント支援 《 山手町公園愛護会 》 山手町126-7

＜実施日＞12月16日(水)

山手町公園の愛護会員である山手保育園の皆さんと、クリスマスツリーを一緒に作りました。

- ① 開国博の会場を飾った、コノテガシワの植木をツリーにしました。
- ② 使用済みペットボトルを半分にしたもの、園児の皆さんに好きな絵を書いてもらい植木鉢代わりにしました。
- ③ 紐を付けた植木鉢に色とりどりのパンジーを植えて外柵に下げました。(外柵は剪定枝を利用しました)
- ④ ツリーは園庭に設置されましたが、冬休みには植木鉢を持ち帰り自宅で管理してもらっています。
- ⑤ 2日後、中土木事務所に園児から「ツリー作りが楽しかった」と感想のお手紙をいただきました。



↑ 開国博で使った「コノテガシワ」



↑ 外柵の作成



外柵に吊り下げました



できあがり



園児からのお礼

シリーズ◇となりの愛護会◇ 新しい公園と愛護会をご紹介します

レビュー 新山下公園愛護会 新山下二丁目3番

- * 新山下一丁目自治会の待望の公園が12月16日に開園しました。
20日には、地域の皆様方によってオープニングセレモニーが開催されました。
- * 愛護会は開園に先立ち、11月下旬に自治会の老人会「親睦会・「松葉会」」のメンバーを中心に結成されました。
- * 会員は約110余人で、活動は冬期は第4月曜日、11時から1時間の予定です。
- * 初代会長は、公園の設置を平成13年から中区や横浜市に皆さんと一緒に要望してきた原さんが就任しました。
- * 愛護会掲示板には、会長自ら作成の「活動日のお知らせ」等のチラシが貼られていました。



1,094㎡の新山下公園



左から原会長、副会長岩松さん・新井さん



お知らせ

「竹の丸公園」308㎡の再整備工事

(中区竹之丸31-9)

平成21年11月から始まった全面改修工事は平成22年1月下旬に終了の予定です。

利用する方々の安全性を第一に、バリアフリー対応と、近くの保育園の皆さんが今まで以上に楽しく過ごせるように、皆さんと協議を重ねてきました。

遊具も、小規模な公園に合わせたものになりました。オープンを楽しみにして下さい。

《トピックス》 山下町風の広場公園

中土木事務所の道路を挟んで隣126㎡の、2年前までは、うっかりすると見過ごしてしまいそうな小さな公園でした。

昨年12月に、開国博で使用した「コノテガシワ」の植木鉢を公園の周りに設置しました。

これだけで、すっかり公園らしくなり、サラリーマンやベビーカーを押した親子が集ってくれるようになりました。

